
JFA キッズプログラムいわて２００８                            (社)岩手県サッカー協会 キッズ委員会 

 

いわて in きたかみ 写真館 
************************************************************************************************ 

日  時 ： 2008 年 10 月 18 日（土） 13：30～16：00 

会  場 ： 北上総合運動公園第１運動場 

内  容 ： クリニック（30 分程度）、5 人制ゲーム×3試合～4試合 

* サッカーに親しんだことのない子供も含め、多くの子供にボールを蹴る楽しみを味わってもらう 

主  催 ： (社) 岩手県サッカー協会 

後  援 ： (財) 日本サッカー協会 （JFA）、北上市教育委員会、（財）北上市体育協会 

主  管 ： (社) 岩手県サッカー協会 キッズ委員会、 (社) 岩手県サッカー協会 水北支部、北上市サッカー協会 

参加者： 92 名 （U-6 39 名、U-8 53 名） 

運  営 ： スタッフ 16 名 （水北支部・北上市サッカー協会 13 名、県協会 3名） 

* 地元責任者： 小野 慈 （北上地区キッズ担当） 

* 県協会責任者： 蝦名 浩明 （県協会キッズ事務局） 

 

 

【クリニック】 Ｕ－６

   
初めてフェスティバルに参加する子もいることを考え、誰でもすぐできそうなボールリーリング（手）から始めて、徐々に身体を動 

かすように進めました。積極的かつ元気に楽しんで取り組めて良かったです。（ボールタッチ、ドリブルの様子） 

 

【クリニック】 Ｕ－８                   【アトラクションの様子】

   
                                      応援の兄弟もみんなで、JP クッションでぴょんぴょん！ 



【試合のようす】 Ｕ－６

    
今回は、個人参加者が多く、U-6 全 6 チーム中 4 チーム（24 名）が個人集合チームでした。普段からサッカー遊びをしている 

ようで、点をとられて負けずに点を取りにいっており、子どもたちも保護者の方々も盛り上がっており良かったと感じました。 

最後まで、とても元気の良い子どもたちでした。（U-6 担当者コメント） 

 

    
 

 

【試合のようす】 Ｕ－８ 

    
子どもたちは、元気があり積極的で良かった。しかし何人かはゲームに入り込めない子どもがいたので、もう少し声掛けなどして 

楽しませたかったです。（U-8 責任者コメント） 

 



    
試合開始の前には、お友だちと握手でスタート！               ドリブルを上手にできていますよ！ 

   
地元スタッフとして、保護者のみなさんにもご協力いただきました。スタッフ同士で何やら打合せ中・・・・ 

【閉会式】                         【クーリングダウン】 

    
江釣子卓也 水北支部長から子どもたちへグリーンカード！    最後は、みんなで整理体操 「両手を上に上げて・・・」         

【記念写真】 

      
Ｕ－６ A コート 



 
U-6 B コート 

 
Ｕ－８ C コート 

 
Ｕ－８ D コート 

【活動を終えて】・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

今回地元スタッフとして、8 名参加させていただきました。当初自分の子どもが参加しているコート担当をお願いされていま

したが、大半がかなわずそれぞれ受け持つことになり戸惑っておりましたが、いざリーグ戦が開始となったら、笑い声が出たり

し和やかな時間を過ごすことができました。何より参加していただいた子どもたちが、楽しんでくれたことに感謝したいと思い

ます。フェスティバルを今後とも、実施・協力したいと思っています。 

【北上 KSF 地元責任者】 小野慈 （キッズ委員会 北上地区キッズ担当） 

 

今回の地元スタッフは、地元少年団保護者の方々中心に運営してもらいました。参加者同様、スタッフも笑顔で無事終

えることができたと思います。これをきっかけに、キッズｲﾍﾞﾝﾄに関わるきっかけになってくれたら、幸いに感じます。 

                                    蝦名浩明 （岩手県サッカー協会 キッズ委員会事務局） 

＜保護者対象アンケートより抜粋＞ 

・ 初めてのサッカーでしたが、とても喜んでいましたし安心して見ていられました。またこういう機会あれば参加したいです。 

・ 子どもが自分から外に出ることをあまり好まないので今回参加することになりました。とても楽しかったらしいです。 

・ 今回3度目の参加ですが、グリーンカードをもらえるのを楽しみにしています。おもいっきり同年代の子と試合ができるこ

とが楽しいようです。とても良い企画だと思います。  

・ もう少し女の子も参加してほしかったです。 


